

«Lösungen statt Lärm»



Sehr geehrte Damen und Herren

Mit grosszügiger und engagierter Unterstützung aus Ihren Kreisen wurde ich nach 16 Jahren im St. Galler Kantonsrat 2015 in den Nationalrat gewählt. Meine Politik ist nach wie vor von Inhalten geprägt und keine Rampenshow. Ich bin unabhängig, höre mir die verschiedensten Anliegen an, denke selbständig und handle lösungsorientiert, ausdauernd und konsequent. Ich bin gut vernetzt, lerte Verbindendes über die Parteigrenzen hinweg aus, baue Brücken und führe Anliegen zum Erfolg. Nachfolgend finden Sie meine Hauptthemen in einer Zusammenfassung.

Mit viel Freude, Energie, Disziplin und Passion möchte ich meine Arbeit gerne fortführen - ich würde mich über Ihre Unterstützung sehr freuen!

Vielen herzlichen Dank und freundliche Grüsse

Barbara Keller-Inhelder

SICHERHEIT

Ich bin Mitglied der Sicherheitspolitischen Kommission des Nationalrats. Zur Bekämpfung von Terrorismus, bandenmässiger Kriminalität, Schlepperwesen und illegaler Migration, Schmuggel von Drogen, Waffen und sehr gefährlichen Menschen, setze ich mich u.a. erfolgreich für die Aufstockung des Grenzwachtkorps ein. Meine entsprechende Motion wurde sowohl in der Sicherheitspolitischen Kommission, als auch im Nationalrat mit grosser Mehrheit angenommen. Ich habe das Geschäft als Kommissionsprecherin im Nationalrat vertreten. Jetzt wird die Grenzwaache reformiert, und ich verfolge und unterstütze die Reformen intensiv. Generell setze ich mich für die Sicherheit der Schweiz und den Schutz der Bevölkerung ein, für die vertiefte Zusammenarbeit zwischen Bund und Kantonen und für die Stärkung des Schweizer Sicherheitsverbundes aus Armee, Zivilschutz, Grenzschutz und Blaulichtorganisationen.



«Nationalrätin Keller-Inhelder arbeitet seriös und professionell. Sie steht mit ihrer ausgezeichneten Arbeit für eine freie und sichere Schweiz ein.»

WERNER SALZMANN, NATIONALRAT,
PRÄSIDENT SICHERHEITSPOLITISCHE KOMMISSION DES NR

BILDUNG, INNOVATION UND TECHNOLOGISCHER FORTSCHRITT



Ich präsidiere unter anderem die Berufsmaturitätskommission und bin Mitglied der Berufsfachschulkommission am BWZ Rapperswil. Ich setze mich ein für den konsequenten Weiterausbau des dualen Bildungssystems - Berufslehre mit Berufsmatura und Gymnasium mit universitärer Weiterbildung - als Grundlage für das Schweizer Erfolgsmodell. Ich bin Mitglied des Steering Committees Power-to-Gas der Hochschule Rapperswil (HSR). Ich stehe ein für die Stärkung der Position unseres Landes als global führend in Innovation und technologischem Fortschritt, mit einem zusätzlichen Fokus auf Digitalisierung und künstliche Intelligenz.

«Als Team harmonisieren wir ausgezeichnet über die Kantongrenzen hinweg, im Interesse unserer Ostschweiz.»

DIANA GUTJAHR, NATIONALRÄTIN UND UNTERNEHMERIN, KANTON THURGAU

SCHUTZ DES TIERES

Meine Arbeit zum Schutz der Würde und Integrität des Tieres und gegen Tierqualprodukte ist mir sehr wichtig. Meine diesbezügliche Motion wird von Nationalräten aus sämtlichen Fraktionen unterstützt und hat daher gute Chancen auf Erfolg.

«Barbara Keller-Inhelder nimmt Tierschutz wörtlich. Sie bildet Koalitionen, setzt auf das politisch Machbare und leistet wertvolle Arbeit für schutzlose Kreaturen.»

ERICH GYSLING, PUBLIZIST UND BEIRAT VON ANIMAL TRUST



SCHUTZ VOR KESB-WILLKÜR

Als Präsidentin von KESB-Schutz Schweiz arbeite ich an notwendigen Korrekturen der Kindes- und Erwachsenenschutzbehörde KESB. Diese operiert aktuell unter einem Rechtssystem, das Willkür und Selbstherrlichkeit einzelner Mitarbeiter und Organisationen fördert und die Behörde durch nicht nachvollziehbare Entscheide regelmässig in ein negatives Licht rückt. Ich wurde für ein Gutachten für das Bundesamt für Justiz befragt und BR Karin Keller-Suter hat eine Arbeitsgruppe eingesetzt, welche die wichtigsten Punkte bearbeiten soll. An verschiedenen Orten wurden ungeeignete KESB-Mitarbeitende entlassen und ausgewechselt.

«Barbara Keller-Inhelder ist empathisch und hilfsbereit, mit einem hervorragenden analytischen Verstand ausgerüstet, denkt eigenständig und vertritt pointiert und klar Ihre Anliegen. Sie hört zu, ist integer und loyal, politisiert unabhängig und ist keiner Lobby verpflichtet. Sie ist eine natürliche Führungsperson und denkt in Varianten.»

JULIA ONKEN, PSYCHOTHERAPEUTIN, BUCHAUTORIN,
VORSTANDSMITGLIED KESB-SCHUTZ SCHWEIZ



Barbara Keller-Inhelder

Nationalrätin | Geschäftsführerin Omnia Consulting GmbH

Zürcherstrasse 190, 8645 Rapperswil-Jona | Tel. +41 55 210 99 20, Mobile +41 78 613 07 24

barbara@keller-inhelder.ch | www.keller-inhelder.ch

Konto: IBAN CH71 0078 1622 7756 0200 0, Konto-Nr. 90-219-8, z. G. Barbara Keller-Inhelder, Zürcherstrasse 190, 8645 Jona, Einzahlung für St. Galler Kantonalbank AG, 9001 St. Gallen
Vermerk: NR Wahlen 2019 Barbara Keller-Inhelder